

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una jornada impulsada por el INAI abordará en Andosilla el movimiento asociativo de mujeres

Se trata del III Encuentro Violeta, organizado en colaboración con la Coordinadora de Organizaciones de Mujeres y/o Feministas de Navarra (COMFIN)

Viernes, 04 de noviembre de 2016

Una jornada impulsada por el Instituto Navarro para la Igualdad (INAI) abordará este sábado día 5 en Andosilla el movimiento asociativo de mujeres. Se trata del [“III Encuentro Violeta: las asociaciones de mujeres, plataforma de acción”](#), organizado en colaboración con la Coordinadora de Organizaciones de Mujeres y/o Feministas de Navarra (COMFIN). Se desarrollará entre las 10 y las 14 horas con la participación de mujeres de 24 asociaciones de la Comunidad Foral.

En esta ocasión, la jornada se centra en analizar la situación de la participación social y política de las mujeres desde el ámbito del movimiento asociativo. La apertura será a las 10 horas en el hotel “Villa de Andosilla” y correrá a cargo de la directora gerente del INAI, Mertxe Lerános, y del alcalde de la localidad, José Manuel Terés. La ponencia marco girará en torno al tema ¿Es verdad que las mujeres no participamos?, y será impartida por Alicia Suso, educadora social, y especialista en participación social y desarrollo comunitario.

La segunda parte de la jornada se celebrará en el Casino de la localidad a partir de las 12 y se centrará en cuatro espacios de encuentro, que girarán en torno al enfoque de género en la participación, la participación de las mujeres y sus asociaciones en la toma de decisiones, la incidencia de las asociaciones en sus entornos, y la participación dentro de las asociaciones.

Esta actividad se enmarca dentro del convenio que el Gobierno de Navarra tiene suscrito con COMFIN este año para fomentar el asociacionismo de mujeres, y por el que recibe 10.000 euros del Ejecutivo foral. Además, el contenido de este convenio coincide con la línea de trabajo del INAI de impulsar la participación de las mujeres en todos los ámbitos de la vida política, cultural, educativa, sanitaria y económica, con el fin último de favorecer la igualdad real entre hombres y mujeres.

Encuentro Violeta

El Encuentro Violeta es una iniciativa de COMFIN financiada por el Gobierno de Navarra, que se celebra en la Comunidad Foral anualmente desde 2014, y está incluido dentro de la Ruta Violeta de la Fundación Gloria Arena de Málaga en la que se encuentran implicadas agrupaciones de ocho comunidades autónomas. Mediante esta iniciativa se pretende elaborar y compartir una agenda común de prioridades y acciones para

trabajar por los derechos de las mujeres.

El primer encuentro en Navarra se celebró por primera vez en Estella en 2014 bajo el título de “Todos los derechos para todas nos empodera”, una jornada centrada en la necesidad de continuar trabajando por la igualdad de derechos de las mujeres como estrategia de empoderamiento colectivo.

La segunda edición tuvo lugar en 2015 también en Estella. Llevó por nombre “Construyendo un futuro” y definió las líneas para construir un futuro de igualdad, resaltando la importancia de la coordinación de todas las asociaciones feministas como el recurso más valioso para conseguir un objetivo común que busca la igualdad.